



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♠オ1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F
会長 宮田敬之佑 幹事 中村雅行 会報委員 藤田・中野・広・丸畑・尾初瀬・谷口

オ360回 例会 昭和57年11月22日(月) 午後 12時30分 海南商工会議所

1. 開会 司会 宮田敬之佑会長
2. ロータリーソング 「手に手つないで」
3. ゲスト紹介 (株)テレビ和歌山社長 神前美津男様 (和歌山南R.C.)
4. ビジター紹介 藤井正治様 (和歌山東南R.C.) 北畠慶哉様 (和歌山南R.C.)
笠尾藤晃様 (") 宮本義之様 (")
5. 出席率の報告 80% 会員総数 50名 出席者数 40名
前回修正出席率 92%

6. 会長スピーチ

本日は生憎くの天気のところ、ゲストの神前様ようこそいらっしゃいました。ビジターの皆様方どうもご苦労様でございます。もうすでにゲストの方は、皆様方ご存知の方です。スポーツにロータリー活動にとど活躍の神前様でございます。今日は、「テレビよもやま話」と云う事で、ユニークなお話を、聞けると思います。

和歌山南R.C.の方々には、来年のI.G.F.についてのご説明がございますが、皆様方の大勢のご参加をお願い致します。

7. 幹事報告

例会場並びに事務所移転のお知らせ

堺東R.C.12月7日(火)より

例会場 ビジネスホテル「サンプラザ」 堺市竜神橋1丁1-25

事務所 竜神ハイツ1号室 堺市住吉橋町1丁6-14

8. 委員会報告

◎ 社会委員会より チャリティバザーの御協力の品物を次の例会迄ご持参下さい。

◎ 会員増強委員会 本年度の後期に会員募集致しますので、宜敷くお願ひ致します。尚、用紙は事務局にあります。

9. 和歌山南R.C.より I.G.F. の御説明 宮本様

本日は、I.G.F. の勧誘に参りました。すでに御案内申し上げて居りますが当該区のオ二組のI.G.F.が、私達南R.C. のホストの元に1月22日(土)に行われます。今年のI.G.F. は、従来のホーラム一点ばかりと云うやり方を変えまして、パネルディスカッションとか、或いは講演を盛り込んでいきますので、

趣の変った I.G.F. になると期待をしております。テーマとして取り上げてますのは、パネルディスカッションでは、例会のあり方と云うのを取り上げています。又、講演では国際奉仕部門で、守口R.C.の「フィリピンにおける医療奉仕活動」について、御報告頂きます。今年のR.I.で、国際理解と平和賞を受賞している奉仕活動です。ホーラムでは社会奉仕部門で、「地域社会に密着した奉仕」と云う事で、皆さんに御討論を頂きます。どの部門も、私達ロータリアンにとって身近なものです。今年のホーラムは、分りやすいものです。才264地区になって始めてです。又、入会3年位までの会員の方は、特に御参加頂く様、私達のクラブあげてお待ち致して居ります。

10. 卓 話 テレビ和歌山社長 神前美津男様

「テレビ四方山ばなし」

タイムイズマネーと云う言葉があります。時間を売ると云う商売です。時間は大事なことで、調整室の中には千分の一秒も狂いのない時計がありますので、狂いのない放送が出来ます。電波と云うのは、今から115年前にマックスウェルと云う人が、理論的に発見されまして、これを立証されたのが、ヘルツさん（何メガヘルツと云うヘルツ）です。81年前に、マルコニーと云うイタリーの人が、電波を利用してモールス信号を発明しました。昭和8年に高柳教授と云う浜松高工の教授が、いろはの「い」を初めてブラウン管に写し出し、世界で初めてテレビを作りましたが、戦争に入り研究が中断しその間にアメリカで開発し、放映が始まったのです。日本では、昭和28年2月NHKが始めて放映し、民間では日本テレビが始めて放映しました。プロレスの力道山が出て人気者となり、多くの人が見る様になりました。当時エリザベス女王の戴冠式があり、その模様をアメリカに中継するのに、B29の飛行機を15機飛ばして中継したそうです。

現在は技術が発展して、今は人工衛星で世界の出来事はすぐ目に入る事が出来ます。アメリカからの宇宙中継の始めたのが、昭和38年11月23日で、これがケネディさんの暗殺の生々しい光景が送られました。昭和39年に東京オリンピックが開催され、世界に初めてカラーで放映されました。

テレビ和歌山は、昭和49年4月1日に開局を致しました。全国で89番目です。その間技術も進歩しました。フィルムが、VTRになってハンディカメラで撮る様になりました。テレビ和歌山は、四つのテストを心に命じてやらなければなりません。ロータリー精神を持って、皆様方に喜ばれる、楽しんで頂ける、存在してよかったです、と云われるテレビ和歌山になる様努力致します。

今後、皆様方の御援助御協力賜りたいと思います。どうも有難うございました、

ニコニコ・米山・BOX

柳川和一郎君 (久し振りで前へ坐らせて頂きました)

中村 雅行君 (二十年前の只今の時間、三三九度の盃を交わしてました)

楠部 賢計君 (先日のゴルフコンペで、又優勝致しました)

中道 璞君 (楠部君と一緒に回りました)

山野 明君 (2回目のピンチヒッターで、前へ坐りました)

次回例会案内 昭和57年11月29日(月)午後12時30分～ 於 海南商工会議所

会員卓話 中道 璞君

次々回例会案内 昭和57年12月6日(月)午後6時30分～ 於 初音

年次総会